

Morena acusa al PRI de “elección de Estado” en Durango

DE LA REDACCIÓN

La dirigencia nacional de Morena sostuvo que en Durango hubo una “elección de Estado”, en la que el coordinador del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en San Lázaro, Rubén Moreira, “operó como en sus viejos tiempos, con el gobernador Esteban Villegas como titiritero”.

Además, al referirse a los comicios del pasado fin de semana, el secretario de Organización del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del partido guinda, Andrés Manuel López Beltrán, aseveró que los integrantes del *tricolor* lo llaman con un diminutivo porque tienen miedo a su nombre.

En referencia a los comicios en Durango, detalló que desde hace dos meses se fue a vivir a la entidad al conocer que “se estaba organizando una elección de Estado”, planeada por los presidentes municipales del PRI y del Partido Acción Nacional (PAN), junto con autoridades estatales.

“Tuvimos buenos resultados, aunque creo que éstos no pueden leerse sin contrastarlos o matizarlos con los fraudulentos hechos que se dieron antes y durante la elección. De todos modos, creo que los resultados son muy favorables en el sentido de que nuestro movimiento creció”, dijo dentro del pódcast *La Moreniza*, emitido por la dirigencia del partido.

dirigencia del partido.

Aunque la coalición triunfó en 16 municipios en comparación con los 18 que obtuvo en 2022, recalcó: “nosotros ganamos 21, el tema es que la autoridad electoral no quiere reconocer lo que se ganó en las urnas. Tenemos cinco municipios que estamos seguros, ganamos, y que no se nos están reconociendo”.

López Beltrán refirió que en el diario estadounidense *Wall Street Journal* se le atribuyó “la responsabilidad” en los índices de votaciones de la elección judicial, a pesar de que la reforma en la materia no permitió a los partidos políticos participar.

“Me llamo Andrés Manuel López Beltrán y mi más grande orgullo es llamarme como el mejor presidente que ha tenido este país. Llámame ‘Andy’ es demeritar eso, quitarme ese legado, quitarme ese nombre.

“Lo mismo hicieron en Durango, no quisieron mencionar en ningún medio de comunicación local, (Rubén) Moreira, *Alito* (Alejandro Moreno), nunca me mencionaron por mi nombre, ¿por qué?, porque les da miedo y saben lo que vale el nombre y el legado de Andrés Manuel López Obrador”, dijo.